



Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Pièces	8 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	956V1174M
Prix	2 499 000 €

A vendre magnifique propriété avec piscine à débordement et vue panoramique sur le green et la mer à Sainte Maxime. Scindée en 2 habitations séparées par un patio, la 1ère partie se compose d'une entrée donnant sur un salon, salle à manger, une cuisine avec cellier et 3 chambres en suite avec dressing, salle de bain ou douche dont 2 avec terrasse privée. La 2ème partie se compose d'un vaste séjour ou salle de jeux, une master-room, une grande salle bain et douche et un bureau. Toutes les pièces de la propriété sont dans des teintes naturelles et très lumineuses, décorées avec goût dans des ...

For sale magnificent property with infinity pool and panoramic view on the green and the sea in Sainte Maxime. Divided in 2 houses separated by a patio, the first part is composed of an entrance hall leading to a living room, a dining room, a kitchen with storeroom and 3 bedrooms en suite with dressing room, bathroom or shower, 2 of them with private terrace. The second part consists of a large living room or playroom, a master bedroom, a large bathroom and shower room and an office. All the rooms of the property are in natural colors and very bright, decorated with taste in high quality ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

